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平成３０年第９回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

平成３０年１０月１日（月）午後３時００分 

第一分庁舎２階会議室 

 

２ 出席者 

教育長  畠 山 敏 一 

１ 番  島 津   豊 

２ 番  細 川   祝 

３ 番  伊 東 潤一郎 

４ 番  山 浦 春 美 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋没林博物館長 

学 校 教 育 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

冨 居 幹 生 

政 二 弘 明 

宮 野 司 憲 

初 道 ゆかり 

高 田 弘 美 

舘   和 生 

木 下 英 暖 

学 校 教 育 課 長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

魚津水族博物館管理課長 

総 務 係 長 

生涯学習・文化係長 

市 民 交 流 係 長 

上 坂 一 弘 

山 本 浩 司 

 藤 田 晶 子 

石 川 勝 弘 

米 澤 祐 治 

塩 田 明 弘 

松 島 千 賀 

    

４ 傍聴人  なし 

 

５ 会議の要旨 

午後３時００分、畠山教育長が開会を宣する。 

 

(1) 議席の指定について 

１ 番  島 津   豊 委員 

２ 番  細 川   祝 委員 

３ 番  伊 東 潤一郎 委員 

４ 番  山 浦 春 美 委員とした。 

 

(2) 前回会議録の承認について 

   全員異議なく承認した。 

 

(3) 議 案 

議案第43号  魚津市教育委員会表彰等規則に基づく表彰について 

   米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第44号  魚津市中学校部活動の在り方に関する方針の制定について 

   上坂学校教育課長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第45号  魚津市いじめ防止基本方針の改定について 

   舘学校教育係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第46号  魚津市公民館運営審議会委員の委嘱について 

   山本地域協働課長から説明し、全員異議なく承認した。 

 



2 

(4) 報告事項 

①  住吉・上中島・松倉小学校統合準備会について 

②  魚津市立図書館行事予定について 

③  魚津水族博物館事業について 

④  魚津埋没林博物館事業について 

⑤  生涯学習・スポーツ課事業について 

 

(5) 議事 

【魚津市中学校部活動の在り方に関する方針の制定について】 

  山浦委員 

   朝練についても平日２時間に含めるものか。また、部活動を引退した３年生の活動については、どの

ような取り扱いになるか。 

 

  上坂学校教育課長 

   朝練の位置付けについて、今後学校と協議していきたい。また、引退した３年生の活動についてです

が、活動計画に基づいた学校部活動として活動するのであれば本方針の対象となると考えている。 

 

  伊東委員 

   校長が作成する各学校の活動方針や顧問が作成する年間活動計画等について、教職員の業務量が増え、

多忙化に拍車がかかることはないか。 

 

  上坂学校教育課長 

   これまでも活動計画は作成しており、年間計画についても様式等が国から示されているので学校とも

協議し、負担にならないように配慮したい。 

 

  細川委員 

   すでに国や県から通知が来ており、中学校部活動においても休養日の設定等は取り組んでいると聞い

ているが現状はどうなっているか。 

 

  上坂課長 

   学校では、すでに県からの通知に基づき、休養日の設定に取り組んでいる。特に土日の活動について

は大会等でなければ、どちらかを休養日としており、時間外勤務状況は昨年と比べて土日で１日あたり

１時間程度減っている。 

 

  島津委員 

   今、年度途中ではあるが施行日はどうなるか。移行期間のようなものは設けるのか。 

 

  上坂学校教育課長 

   年間計画等学校と協議しなければならない点がいくつかあり、その協議が終わり、公表を行なう日が

施行日と考えている。 

 

  島津委員 

   この部活動方針は、運動部だけのものか。文化部も対象にするのか。 

 

  上坂学校教育課長 

   国のガイドラインや県の方針は運動部活動に限ったものであるが、市の部活動方針は、運動部、文化
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部を問わず、すべての部活動を対象にしています。 

 

【魚津市いじめ防止基本方針の改定について】 

細川委員 

   今回の改訂部分で、特に配慮が必要な児童生徒として、ア～オまで具体例を列挙して追加しています

が、具体的な対策を記載しなくていいのか。 

 

上坂学校教育課長 

   いじめについては、いろいろな状況や要因が複合的に関わりあっており、一概に対策を記載するのは

難しいと考えています。それぞれの事案に応じて学校と協議を行い、どのような対応が必要か確認して

いきたい。 

 

午後４時00分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


